

• Fedefútbol pedirá reconsideración

FIFA CONFIRMA QUE C.R. SE QUEDA SIN SEDE DEL MUNDIAL FEMENINO

El presidente de la Federación, Eduardo Li, aseguró que el máximo ente podía sancionar a Costa Rica con 10 años de suspensión si no cumplía con los acuerdos adquiridos

RÓGER MURILLO ÁVILA
roger.murillo@prensalibre.co.cr
Foto: Wilbert Hernández

San Rafael de Alajuela.- Lo que era un secreto a voces fue confirmado el día de ayer por la FIFA, cuando en su página oficial publicó una nota sobre el cambio de la sede del Mundial Femenino Sub-17 de 2014, que inicialmente sería en Costa Rica, esto debido a los atrasos y problemas que tiene el país para poder cumplir con las obras para realizar dicho evento.

Los nulos avances en la construcción de las obras y la falta de coordinación entre la Federación Costarricense de Fútbol (Fedefútbol) y el Gobierno de la República, por el giro de \$3 millones para realizar las obras de remodelación

y construcción de canchas de entrenamiento para efectuar el Mundial fueron los detonantes.

El ministro de Deporte, William Corrales, había encendido las luces de alarma por los atrasos en las obras debido a los problemas que presentaba la Fedefútbol para retirar los dineros que venían del Gobierno, por no cumplir con los trámites necesarios para que la Contraloría General de la República avalara los fondos que se destinarían para dichas obras.

La Federación convocó ayer a una rueda de prensa para explicar los motivos que llevaron a la FIFA a tomar esa determinación. Eduardo Li, presidente de la entidad, aseguró que la decisión sobre declinar de la ejecución de la Copa Mundial se tomó por el bien del fútbol costarricense, ya que de incumplirse con las obras para el Mundial y no poder realizar el evento en el país, se habría expuesto a una sanción de 10 años de toda competición del máximo ente del fútbol mundial.

"El día de hoy (ayer) recibí una llamada a las dos de la mañana comunicándome por parte de la FIFA que cuál era la situación. Yo le expliqué la situación y fue muy rápido



Yolanda Camacho, directora ejecutiva del Mundial Femenino Sub-17, y Eduardo Li, presidente de la Fedefútbol, solicitarán a la FIFA una reconsideración para mantener la sede de este evento. Los acompaña Margarita Echeverría, asesora legal de la Federación.

cuando me dijeron 'si ustedes están seguros que en diciembre de 2013 están listos con las obras el Mundial va, pero usted me tiene que dar la garantía que la infraestructura esté, de lo contrario si no esta es una advertencia porque la Federación se ve expuesta a una sanción de hasta 10 años'. Eso significa que si no tenemos las obras a diciembre de 2013, la Federación se ve expuesta a ser aislada de toda competencia internacional y eso significa que futbolísticamente morimos y como presidente no puedo correr ese riesgo", explicó Li.

¿Y EL DINERO?

Consultado sobre la principal causa de los atrasos en las obras, el jerarca federativo no dudó en exponer el tema presupuestario del dinero proveniente del Gobierno, ya que este no fue recibido y por ende las obras no podían arrancar en el mes de enero, tal y como se tenía programado.

Li reconoció que la Fedefútbol tuvo atrasos en el pago de las planillas de la Caja Costarricense de Seguro Social, aunque apuntó que esos problemas fueron subsanados para poder arrancar ese proceso.

"Nosotros también somos responsables porque hemos cometido errores como por ejemplo la famosa deuda con Fodesaf y los 400 mil que dice don William Corrales. No fue una situación generada por nosotros, sino una planilla ex-

traordinaria que no esperábamos en la Federación por parte de la Caja, que son las dietas arbitrales, eso nos provocó ese problema", detalló Li.

Por su parte, el ministro de Deportes, William Corrales, fue claro en que no se cumplieron los procedimientos adecuados ante la Contraloría General de la República por lo que los recursos no pudieron ser retirados por la Fedefútbol para ejecutar los dineros.

"Yo sé que es muy difícil que don Eduardo (Li) apele a la tramitología que es un obstáculo, pero nosotros nos metemos en lo que nos corresponde y tratamos de cumplir. Nosotros hicimos la advertencia en el momento oportuno, es más, había que decirles por qué no se les podía girar los recursos, porque están morosos ante Fodesaf, y de ahí por más que corrieron no se les pudieron girar esos primeros 200 millones de colones", explicó Corrales.

MARCHA ATRÁS

El jerarca de la Fedefútbol aseguró que estuvo en conversaciones con la presidente de la República, Laura Chinchilla, quien le reafirmó la importancia de ser sede del Mundial, por lo que ahora se abocarán a solicitar a la FIFA una reconsideración del cambio de sede con la palabra de la Mandataria para llevar a cabo el proyecto.

"La Presidenta me llamó y me dijo que si podíamos salvar la situación, pero yo le expliqué la situación a ella (la posible sanción). Ella tiene toda la mejor intención de que esto se lleve a cabo y a mí me parece que los interlocutores no han sido los adecuados; haremos un esfuerzo, pero tenemos que estar seguros de que se haga lo correcto porque podemos ser sancionados. Habrá que reestructurar todo y estar seguros de que esta tramitología se lleve a cabo porque es un proyecto país. Vamos a hacer el esfuerzo con la FIFA para retomar este tema, pero tendríamos que tener mejor organización y los últimos recursos necesarios", finalizó Li.

LOS HECHOS

► **Febrero 2011:** Costa Rica presenta candidatura para ser sede del Mundial Femenino Sub-17 de 2014.

► **Marzo 2011:** FIFA otorga la sede del Mundial Femenino Sub-17 de 2014 a Costa Rica.

► **Abril 2011:** Reunión de autoridades de la Fedefútbol con la Presidenta de la República para presentar el presupuesto del Mundial.

► **Mayo 2011:** Se declara el Mundial femenino Sub-17 Costa Rica 2014 de interés público.

► **Julio 2012:** Icoder aprueba 200 millones de colones para el Mundial femenino.

► **Setiembre 2012:** Federación solicita el dinero al Icoder.

► **Octubre 2012:** Contraloría rechaza la solicitud de la Fedefútbol por tema de trámites.

► **Noviembre 2012:** Federación vuelve a solicitar el dinero a la Contraloría.

► **Diciembre 2012:** Aprueban presupuesto a la Fedefútbol, pero documento vuelve a ser rechazado.

► **Febrero 2013:** Se vuelve a pedir dinero a la Contraloría. FIFA anuncia cambio de sede para el Mundial.